



Pascal Thévenot rend hommage à Raymond Loisel

AKTUALITÉ

GESCHICHTE

Montag, 15. juni 2020

Pascal Thévenot rend hommage à Raymond Loisel



Vélizy-Villacoublay est en deuil.

C'est avec émotion et tristesse que nous venons d'apprendre la disparition de Raymond Loisel. Adjoint au maire de Robert Wagner dès 1977, puis maire de Vélizy-Villacoublay de 1990 à 2004, Raymond Loisel a œuvré pour de nombreux projets emblématiques de la ville, nous lui devons notamment le Tramway qu'il a défendu quand il était conseiller régional, la construction de la crèche des Lutins et du centre d'art de l'Onde. Visionnaire, attaché à la qualité de vie des Vélizien(ne)s, il a été le premier à mettre en place les rythmes scolaires dans nos écoles.

Ses actions et son investissement pour faire de Vélizy-Villacoublay une ville familiale attractive où il fait bon vivre, sont encore d'actualité. Raymond Loisel m'avait fait confiance en 1984 pour me occuper de la vie associative au sein de l'Office Municipal Des Associations puis fait jeune conseiller municipal en 1995. Il était chaleureux et très attaché à la vie vélizienne.

Retrouvez sur le [site de la ville](#) l'histoire et le parcours de cet homme tourné vers les autres dans un article illustré de photos marquantes de son mandat.

En 2015 j'ai eu la chance de lui remettre son écharpe de Maire-Honoraire et en 2018 nous avions eu le plaisir de le retrouver pour l'inauguration de l'Hotel de Police portant son nom. Raymond n'a jamais cessé de s'intéresser à l'actualité et aux projets de notre Ville.

Pour lui rendre hommage, les drapeaux de la ville ont été mis en berne et une minute de silence sera observée le jour de ses obsèques. Toutes mes pensées vont à sa famille, ses filles, sa petite fille et à son petit-fils Damien Metzler, maire adjoint à l'Education.

Pascal Thévenot

Maire de Vélizy-Villacoublay